

El periodista Ignacio Escolar y el magistrado Joaquim Bosch, en el Otoño Cultural de Petrer

04/10/2021



Imagen del cartel de la 34ª edición | J.C.

El edil de Cultura de Petrer, **Fernando Portillo**, ha presentado el ciclo de **conferencias Otoño Cultural**, que este año celebra su 34ª edición. Este año cuentan con cinco hombres expertos en diferentes áreas, desde el ejército hasta la educación, entre los que destacan el periodista y director de *elDiario.es*, **Ignacio Escolar** y el magistrado **Joaquim Bosch**.

Este ciclo empezará el 15 de octubre hasta el 12 de noviembre, con cinco conferencias. La elección de los ponentes ha sido a través de un proceso participado del Consejo Municipal de Cultura. Portillo ha señalado que son cinco hombres por motivos de agenda.

El ciclo, que se celebra a las 20:30 horas en el Salón de Actos de CaixaPetrer, empezará el 15 de octubre con la charla del catedrático de Sociología de la Universidad de Barcelona, **Ramón Flecha**, *Los caminos científicamente validados hacia el éxito escolar*.

El 22 de octubre será el turno del periodista y director de El Diario, **Ignacio Escolar**, quien ofrecerá la conferencia *Para qué sirve el periodismo independiente*.

Continuará el 29 de octubre con el capitán de navío de la armada y escritor, **Luis Mollá**, con *“Primus Circumdediste me” La epopeya de la primera vuelta al*

mundo.

El doctor en Historia Antigua de la Universidad Complutense de Madrid, **José Miguel Parra**, ofrecerá la conferencia *Tebas, las dos orillas de la ciudad de Amón* el 5 de noviembre.

La conferencia *La corrupción como amenaza a las instituciones, al sistema democrático y a los valores éticos*, del magistrado **Joaquím Bosch** cerrará el ciclo el viernes 12 de noviembre.

Portillo ha afirmado que se trata de un ciclo variado e

interesante, que espera que atraiga a mucha gente.

